
 

（平成２６年度学年目標） 

☆３年生「ラスト１年 仲間とともに完全燃焼！193 人の進路獲得

をめざして」 

☆２年生「自ら考え、自ら行動！本気になれる仲間づくり」 

 

☆１年生「お互いを認め合い、自分・仲間を大切にできる学年」 

 

◎ひとこと 
・ある航空会社の客室乗務員が、訓練中に教官から「あいさつ

は自分から先にするもの」ということを徹底的に教えられた

と言われます。 

ある時「あいさつがきちんと返ってこないと、むなしい気持ち

になったり、嫌な気持ちになったりしませんか。」と質問したそう

です。すると教官は「そもそも挨拶が返ってくるなんて、期待し

なければいいと思っています。返事を期待すると損をした気持ち

になるからね。」と言われました。 

さらに「でも、挨拶ってコミュニケーションだから、相手から

返ってこないと意味がないように思いますが。」と続けたら。「もちろんそうです。で

も見返りを期待するよりも、まずは、自分の心を磨く気持

ちになれば良いのですよ。相手だって、もしかしたら気分

が落ち込んでいたり、考え事をしていたりして、こちらの

あいさつが聞こえなかっただけかもしれない。」と言われ

たそうです。 

『そう考えると、相手を悪く思う必要もなくなるし、何

より自分の気持ちが楽になって、次はもっと元気に挨拶を

してみようと思えるようになった。』と話をされました。 
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あいさつは自分から先に！の意味はなかなか深いものがあります。 

業者の方々や高校などから訪れる方から、「四中の生徒は気持ちの良いあいさつが出

来ますね」と、お褒めの言葉を何度も頂いてきました。 

朝から、笑顔でおはようございますと言われたら、気持ちの良いものだと

思います。四中の校庭や教室で気持ちの良い心が、ますます増えて

いくことを期待しています。 

平成２６年度ＰＴＡ新役員の皆様です！よろしくお願いします！ 
４月１８日（金）ＰＴＡ総会・授業参観が行われ、新役員の皆様が就任さ

れました。 

新役員の皆様、１年間よろしくお願いいたします。 

○会 長  大西 幸子（王子） ○副会長  小松 康司（地蔵堂） 

○副会長  牧田 清子（永寿） ○書 記  浅田真由美（窪田・堤） 

○会 計  大番 忠則（橋本） ○会計監査 石谷 祐子（全校区） 

○会計監査 細田 晶子（全校区）○市ＰＴＡ協議会会長 長滝谷 幸治    

≪クラブ入部状況≫（４月下旬現在） 
※クラブ活動を通じて、将来にわたって何事にでも粘り強く頑張れる力、体力・精神

力を身に付けることを目的に、がんばっています。今年度、クラブ結団式を４月２４

日（木）開催しました。 

≪運動部≫ 

男子：陸上部、テニス部、野球部、サッカー部、卓球部、バスケットボール部に 186名 

女子：陸上部、テニス部、バドミントン部、バレー部、バスケットボール部に 153名 

≪文化部≫ 

吹奏楽部、美術部、書道部、科学部、ガーデニング部に 88名 

〈入部率〉 

１学年 94.7％ ２学年 79.8％ ３学年 69.4％  全体 80.3％ 

≪すこやかルーム≫から 

困った時は、一人で考えすぎないで！！ 
 スクールカウンセラーの吉田妙子です。昨年から本校に来させていただ

いています。皆さんの悩みに寄り添って考えていく時、「悩むこと」ってすばらしい

と思うことさえあります。その時は、苦しいですが、色々考えていくうちに、新たな

自分をみつけたり、豊かになっていく姿にも出会えます。 

 困った時は一人で考えすぎないで、遠慮せずにきてくださいね。 

 保護者の皆様も、お子さまの自立と依存のはざまで揺れる心にどう向き合ったらよ

いか、悩まれることもあるかと思います。一緒に考えさせていただきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。（事前に担任の先生か学校へ連絡をください。） 

相談日時：主に火曜日 10:00～17:00 


